

笑顔にさせてもらいました

今日は、笑顔にさせてもらった出来事が2つありますので、紹介します。

1. 第40期生徒会執行部のあいさつ運動

昨日の認証式を終え、第40期生徒会執行部が正式に活動を始めました。今朝のあいさつ運動が、正式な活動の第一歩となりました。40期の皆さんは、朝から元気に呼びかけをしていました。あいさつ運動の様子を見ていると、こちらも元気ももらいます。朝からとてもさわやかで、ニコリとしたくなりました。これから1年間、生徒会執行部として、全校生徒を引っ張ってほしいと思います。



2. 1年生女子の保健体育

校長室で午後の仕事をしていると、グラウンドから元気な声がたくさん聞こえてきました。窓の外を見てみると、1年生女子の保健体育で、ソフトボールの授業があっていました。多くの女子は、野球やソフトボールの経験が少なく、ベースボール型球技を苦手としています。しかし、このクラスの生徒は、とても賑やかで、楽しく授業をしていました。できないことを嘆くよりも、できたことや皆で楽しむことに目が向いています。ですから、とてもよい雰囲気でした。私も思わず子ども達の歓声に引かれ、グラウンドに出て、端から参観させてもらいました。

キャッチボールが上手にできると歓声が上がります。ゴロ捕球の練習をしていると誰かが、「ゴリラポーズだ!」と言います。ゴリラのようなポーズをすると、ゴロの捕球が上手にできます。素晴らしいアイデアと声かけです。その後、試合になると、接戦となり、白熱しつつも、楽しく声を掛け合いながら、プレイしていました。最後は、2アウト満塁からさよならヒットで逆転勝ちをしていました。しかし両チームともに笑顔でした。とても素敵な授業を見せてもらいました。授業後は、私の笑顔が絶えず、心がポカポカしていました。また、このような授業に出会いたいと思いました。

